



加茂小だより

令和7年度
12月号

6年生が「学んで向上 新しい世界へつなげよう～Memoryづくり～」をスローガンに、1泊2日の修学旅行に行ってきました。東京では、班ごとに立てた計画をもとに互いの思いを大事にしながら班活動を進めたり、国会議事堂や体験工房で初めて知ることに心を動かしたり、時間を守ることやたくさんの人の中でのマナーに気を配ったりし、多くのことを「学んで向上」することができました。この経験はきっと子供たちそれぞれの「新しい世界へつながっていく」ことと思います。

地域からの学び

加茂小で大事にしている学びの一つに「地域からの学び」があります。地域に出かけて行って学ぶ、地域の方から学ぶ、地域のことを学ぶ…様々な学びがあります。そこに共通するのは、それが生きた学びであること、頭だけで理解するのではなく子供の体や心を通した学びになるということ



とだと思います。体験することで五感を使い実感を伴った理解を得る、新たな興味や意欲につながる、講師の方の思いや生き方に触れる等々、生きる力につながるたくさんの学びがあります。加茂地区だからこそできる学習をこれからも大事にしていきたいと思います。

昨年度、菊西学舎学校運営協議会が組織され、菊西学舎コミュニティ・スクールの取組が始まりました。まだまだスタートしたばかりの取組ですが、地域の皆様、保護者の皆様のお力を貸していただきながら「地域に開かれた学校づくり」を進めてまいります。よろしくお願ひいたします。

(校長 板倉 真里)

